

**Palabras de la Directora de la Academia Diplomática, previas a las
conferencia del Profesor franco-marroquí Tahar Ben Jelloun, sobre "La
Primavera Árabe".**

22 de mayo de 2014

(Actividad realizada en lengua francesa)

Docteur Tahar Ben Jeilloun:

Excellences les Représentants du Corps Diplomatique,

Chers Invités,

Mes chers jeunes élèves,

Mes amis:

Mesdames et Messieurs:

L'Académie Diplomatique du Pérou Javier Pérez de Cuéllar est très heureuse de souhaiter une chaleureuse et cordiale bienvenue à docteur Tahar Ben Jelloun. Il va animer une conférence sur les "Printemps Arabes".

Nous remercions également la participation de Monsieur l'Ambassadeur du France, Son Excellence Jean-Jacques Beaussou.

Soyez la bienvenue aussi Madame l'Ambassadeur du Maroc, Son Excellence Dr. Oumama Aouad.

Ma collègue l'Ambassadeur Lissete Narvarte est aussi avec nous. Elle est Directeur de l'Afrique et du Moyen-Orient au Ministère des Affaires Étrangères

Dr. Tahar Ben Jelloun est un éminent intellectuel français-marocain, auteur de nombreux ouvrages sur les pays arabes et méditerranéens. Il a étudié au Lycée Français de Tanger. Ensuite à l' Université Mohammed V de Rabat, où il a écrit ses premiers poèmes. Il enseigne ensuite la philosophie au Maroc.

À partir de 1972, il écrit de nombreux articles pour le quotidien "Le Monde". En 1975, il obtient un doctorat de Psychiatrie Sociale. Il écrit son célèbre livre "La Réclarire", en 1976; et "L'Enfant de Sable" en 1985 . Il obtient le Prix "Goncourt", en 1987, pour "La Nuit Sacrée". Il participe en octobre 2013 à un colloque retentissant au Sénat de Paris sur l'Islam des Lumières.

Il est aujourd'hui régulièrement sollicité pour des interventions dans écoles et universités marocaines, françaises et européennes.

Le soi-disant "Printemp Arabe" est un phénomène qui a attiré l'attention de la société internationale, à partir de Décembre 2010. C'est une problématique qui est étudiée ici à l'Académie Diplomatique

De tout cela, et plus, va nous parler le docteur Ben Jelloun.

Nous réitérons, cher Professeur, que nous sommes très heureux et reconnaissants de votre gracieuse présence à l'Académie Diplomatique du Pérou.

Au cours de sa conférence le Professeur Ben Jelloun va parler en français. Je vous remercie beaucoup d'être venu. Muchas gracias. Shukran giddan.